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2021-2022｜奉仕しよう　みんなの人生を豊かにするために　SERVE TO CHANGE LIVES

奉仕を実践、親睦を深め、会員個々のロータリー活動を充実させよう
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2022.６.７（火）　第3254回　例会報告
例会日…火曜日（12：10）～ロイヤルチェスター前橋
（第1回　昭和28年9月8日創立）

会　　　長…長谷　浩克

幹　　　事…小林　幹昌

クラブ会報委員長…髙橋　秀実

編　集　者…加藤　真一

■皆勤賞

�関口　知義（満１年）バッジ贈呈、

星野　大輔（満２年）バッジ贈呈、

長谷　浩克（満８年）、菊川　喜明（満９年）、

片桐　伸也（満17年）

  会長報告  　長谷会長

本日は時間がタイトとなることが予想されますので

会長報告のみといたします。

本例会前に理事会を開催しました。

議案としては、６月及び７月の行事予定、次に新会

員候補者２名の方の入会が承認されました。

新会員のうちお１人は都丸雄太さん、株式会社ホン

ダカーズ群馬の代表取締役社長で職業分類は自動車販

売業で43歳の方です。以前当クラブに在籍された都

丸正樹さんのご子息です。

もうお一方は渡辺大介さん、株式会社ナベリフォー

ムの代表取締役で職業分類はリフォーム業、41歳の

方です。

お二方の入会を承認いただける方は拍手をお願いし

ます。

また、先日５日の日曜日にＩＭインターシティー

ミーティングが前橋商工会議所で開催されました。

テーマは「芸術文化と経済についてのシンポジウム���

ビジネスリーダー（ロータリアン）に求められるアー

ト思考」でした。

  点　鐘  　長谷会長

  ロータリーソング  　「奉仕の理想」

  ビジター挨拶  　長谷会長

◎例会前（11時50分頃）

　前橋市教育委員会

　　　　　　　　学校教育課� 相原課長

　　　　　　　　学校教育課　教育企画係� 新井係長

� 真下委員

◎米山奨学生　ブヤンダライ　バトツェツェグ　さん

  米山奨学生  　

  記念品贈呈  　廣田副会長

■誕生祝

�藤野　隆司、荒木　　肇、関㟢　宜史、関口　知義、

宮久保純子、小林　幹昌、嶋田　大和、小口　有高

■結婚祝

�藤井　政宏、狩野　　明、小口　有高、和田　　弘、

深井　彰彦、池畠　邦和、中島慎太郎、廣田　哲也、

菊池　千恵



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

不肖私がパネラーとして登壇し、人間の底の浅さが

露呈してしまいました。

ＩＭ終了後、前橋文学館１階の風河にて当クラブ有

志で開催した懇親会が、当日の実質的な本番だったと

私は思っています。

  幹事報告  　小林幹事

  副幹事報告  　関口副幹事

例会変更のお知らせ

伊勢崎東RC、碓氷安中RC

  出席報告  　関口会員

会　員　数：114名

出　席　者：92名{ 実出席者　� 64名
Zoom参加者　�23名

欠　席　者：22名

本日出席率：83.64％

  ニコニコBOX報告  　

■楠本�　雅史…５／ 31に娘がうまれました。まだ入

院中で自宅へ戻ってきておりませんが、群馬う

まれとなった娘ともどもよろしくお願いします。

■藤井�　政宏…先日は、素敵なお花をいただき、あり

がとうございました。６月１日は、結婚記念日

であり、妻の誕生日でもあります。前橋ロータ

リークラブに入会以降、以前にも増して妻が優

しくなったのは気のせいでしょうか。「前橋ロ

ータリークラブに感謝！」

■嶋田�　大和…結婚記念日に素敵なお花をありがとう

ございます。このおかげで毎年忘れないですみ

ます。

■狩野�　　明…６月６日の結婚記念日に素敵な花をあ

りがとうございました。

■都丸�　和俊…井口元会員（NHKインターナショナ

ル）のウクライナレポート卓話を歓迎して少々。

■長谷�　浩克…元会員NHKインターナショナル井口

さんの来訪を歓迎して。

■山田�　邦子…米山奨学生ブヤンダライ・バトツェツ

ェグさんが、本日、近況報告をいたします。よ

ろしくお願いします。

■小口�　有高…結婚記念日にお花をありがとうござい

ます。妻もすごいととても喜んでいました。あ

りがとうございます。

  外部卓話  　

NHKインターナショナル制作部長

元前橋放送局長　井口　治彦�様

  ロータリー友の会報告  　岩田会員


